



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# JUSTICIA

Síntesis informativa



DEL 19 DE MARZO AL 3 DE ABRIL

# Vinculan a proceso 75 agresores de mujeres

ARIANNA ALFARO

La Prensa

## La Fiscalía local señala la detención del exsecretario de Finanzas del PRI local

La titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCM) Ernestina Godoy, dio a conocer que del 19 de marzo al 3 de abril fueron vinculados a proceso 75 presuntos agresores de mujeres, 26 de ellos mediante órdenes de aprehensión y 49 detenidos en flagrancia.

En la presentación del informe quince-

nal sobre violencia contra las mujeres niñas, niños y adolescentes, explicó que, de los 75 detenidos, 45 fueron imputados por violencia familiar, 15 por abuso sexual, siete por violación, tres por el delito de trata de personas; cuatro por feminicidio y una por acoso sexual.

Por otro lado mencionó resultados en las investigaciones en el caso del exlíder del PRI local, Cuauhtémoc N, acusado de operar una red de prostitución. "Obtuvimos auto de formal prisión contra Roberto "N", exsecretario de Finanzas de un instituto político, por su probable responsabilidad en delitos de trata de personas, en su

modalidad de explotación sexual agravada en grado de tentativa y publicidad engañosa, así como asociación delictuosa".

Dijo que, según las investigaciones sobre Roberto "N", posiblemente se encargaba de modificar, agregar a la nómina y obtener recursos para una red de prostitución probablemente encabezada por el exdirigente.

En otro asunto, la abogada de la ciudad dio a conocer que en colaboración con autoridades de Tlaxcala, aprehendieron a un hombre buscado desde febrero de 2021, al cual se le vinculó a proceso por la probable comisión del delito de desaparición cometida contra su pareja sentimental. La víctima fue localizada sin vida en el municipio de Texcoco, Estado de México.

Respecto a un tercer caso, explicó que José Daniel N fue sentenciado a 16 años de prisión por el feminicidio de su concubina y las lesiones que propinó a la hija de ambos, una bebé de tres meses, en hechos ocurridos en abril de 2020 en la colonia San Mateo, Cuajimalpa. Godoy indicó que la menor fue localizada con múltiples lesiones en el interior de una caja de cartón colocada debajo de una cama.

ARCHIVO ADRIÁN VÁZQUEZ



Por violencia familiar, son procesados 46 agresores

## Prevalece violencia familiar en aprehensión de personas

POR URBANO BARRERA

Por cometer delitos contra mujeres, adolescentes y niñas, la fiscalía capitalina detuvo en la semana que transcurre a 75 personas, al cumplimentar 26 órdenes de aprehensión y 49 asistencias en acciones en flagrancia.

La Fiscal General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), Ernestina Godoy, informó que de estas personas, 45 fueron imputados por violencia familiar; 15 por abuso sexual; siete por el delito de violación; tres por el delito de trata de personas; cuatro por feminicidio y uno más por acoso sexual.

Los casos más relevantes fueron el relacionado con una red de trata de personas, posi-

blemente encabezada por Cuauhtémoc Gutiérrez, ex presidente del PRI en la Ciudad de México.

En esta ocasión, se obtuvo formal prisión contra Roberto "N", ex secretario de finanzas de un instituto político, por su probable responsabilidad en delitos de trata de personas, en su modalidad de explotación sexual agravada en grado de tentativa y publicidad engañosa, así como asociación delictuosa.

De acuerdo con las investigaciones de la Fiscalía de Investigación de los Delitos de Trata de Personas, Roberto "N", colaborador de Cuauhtémoc "N", posiblemente se encargaba de modificar, agregar a la nómina y obtener recursos para una red de prostitución probablemente encabezada por el ex dirigente partidista.



## EN CORTO



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**SE INCREMENTÓ  
50% EL ROBO DE  
BICIS EN 2021**

A la par de que la bicicleta se convirtió durante la pandemia de Covid-19 en un instrumento importante de movilidad y para la generación de empleos, el robo de ésta es uno de los que más se ha incrementado y que no es castigado. El año pasado se denunciaron, en promedio, el atraco de cinco al día, sin detenidos.

Cifras de la fiscalía capitalina revelan que en 2021 se denunciaron mil 973 robos de bicicletas, es decir, 50% más en comparación con 2020. ● David Fuentes

Fecha: 08/01/2022

Sección: Ciudad | Página: 1



**HALLAN RESTOS EN COYOACÁN**  
Durante un cateo fueron localizados restos óseos en un predio de Coyoacán. La Fiscalía General de Justicia detalló que el hallazgo fue parte de las indagatorias por posible narcomenudeo. También localizaron dosis de posible marihuana y cocaína. Fueron detenidas tres personas. Todo lo encontrado fue llevado ante la autoridad.

Fecha:

08/04/2022

Sección:

Ciudad

Página:

16

## DeRápido

### **ENCUENTRAN CRÁNEOS EN COYOACÁN.**

Luego de ejecutar una orden de cateo, elementos de la Policía de Investigación encontraron en un domicilio de la colonia San Francisco Culhuacán tres cráneos humanos. En el lugar, los agentes también aseguraron aproximadamente 45 bolsas pequeñas que contenían un vegetal verde, al parecer marihuana; al menos 30 envoltorios de papel con una sustancia blanca de la conocida como "piedra" y 29 cartuchos útiles de calibre 9 milímetros. Al terminar la diligencia, los policías investigadores detuvieron a tres personas, que fueron identificadas como Manuel "N", Osiris "N" y María "N", de 36, 20 y 26 años, respectivamente.

## Hallan restos óseos, droga y cartuchos

REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.**-Personal de la Fiscalía General de Justicia capitalina cumplimentó una orden de cateo en un inmueble de la alcaldía Coyoacán, donde se detuvo a tres personas y fueron hallados restos óseos, diversas dosis de droga y cartuchos.

Personal ministerial y elementos de la Policía de Investigación (PDI), con apoyo del Grupo Especial de Reacción e Intervención (GERI) ejecutaron la orden cateo en un predio de la colonia San Francisco Culhuacán, en Coyoacán.

Durante el cateo, los uniformados y el personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales, encontraron varias dosis de marihuana; diversos envoltorios con cocaína; cartuchos 9 milímetros y restos óseos.

Además, fueron detenidos dos hombres y una mujer, quienes junto con los indicios, fueron trasladados a la Fiscalía de Investigación Territorial en Coyoacán para realizar las indagatorias correspondientes.

En tanto, el domicilio donde se realizó la inspección quedó bajo resguardo de la FGJ para continuar con las indagatorias.

INDAGAN

La FGJ indaga a quién pertenecen los restos óseos encontrados en el predio



Ya los investigan

Fecha:

08/04/2022

Sección:

Seguridad

Página:

6

metro

## En Coyote cojo un trío con droga y cráneos

VIRDIANA MARTÍNEZ

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Varios cráneos posiblemente humanos fueron localizados durante un cateo realizado en un domicilio de San Francisco Culhuacán, Alcaldía de Coyoacán.

Durante el despliegue, agentes investigadores y el personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales de la Fiscalía capitalina encontraron

también 45 bolsas con vegetal verde similar a la marihuana, 30 dosis con sustancia blanca similar a la piedra y unos 29 cartuchos 9 milímetros.

En el predio, detuvieron a dos hombres y una mujer: Manuel, de 36 años de edad; Osiris de 20 años; y María, de 26, quienes, junto con los indicios, fueron trasladados a la Fiscalía de Investigación Territorial en Coyoacán para responder por una investigación por el delito de narcomenudeo.



■ En el predio fueron encontrados restos óseos posiblemente humanos.



■ Agentes de la FGJ aseguraron aparentes dosis de marihuana y piedra.